



Interview mit René Treier, Märklin Schweiz

«Ein spannendes Modelljahr»

Von Stefan Treier

LOKI: René Treier, vorweg die Klarstellung einer Sache, auf die ich immer wieder angesprochen werde: Wir zwei sind weder verwandt noch verschwägert?

René Treier: Ja genau, das ist richtig. Wir zwei kennen uns ausschliesslich von der Modellbahn her.

LOKI: Dann hätten wir das auch geklärt! Bleiben wir doch gleich bei der Modelleisenbahn: Wie war das letzte Jahr für Märklin?

Treier: 2021 war für uns ein sehr gutes Jahr! Wegen Corona haben viele Menschen ihr altes Hobby Modelleisenbahn wiederentdeckt und sind wieder eingestiegen. Auf einmal hatte man wieder mehr Zeit für sich und seine Hobbys, und dadurch haben viele wieder den Weg zur Modellbahn gefunden. Dies nicht nur im HO-Bereich, sondern auch bei unserer Gartenbahn LGB, und dies freut uns natürlich sehr. Die erhöhte Nachfrage fordert uns aber auch, so haben wir gerade im Bereich der Standardartikel auf einmal die Problematik, dass wir mit Produzieren kaum noch nachkommen und die Werke dementsprechend gut ausgelastet sind. Wir können aber auch nicht unbegrenzt mehr produzieren, da die Werke sonst überlastet sind.

LOKI: Rechnen Sie persönlich damit, dass dieser Trend zur Modellbahn bleibt oder eher abflacht?

Treier: Es wäre natürlich sehr schön, wenn dies so weiterginge. Wir sind in den letzten Jahren in der Schweiz, aber auch weltweit eigentlich immer etwas gewachsen. Das zeigt auch die Freude an diesem schönen Hobby, und darum bringen wir auch weiterhin viele neue Modelle auf dem Markt.

LOKI: Dieses Jahr feiert die kleinste Spurweite im Märklin-Programm ihr 50-Jahr-Jubiläum.

Treier: Und genau für dieses Jubiläum haben wir uns etwas ganz Spezielles einfallen lassen. Wir legen im Massstab 1:220 das Gotthard-Krokodil der SBB in einer Version mit Platinbeschichtung auf. Wir haben bei uns im Werk dafür eine eigene Abteil-



lung, die sich nur mit solchen Spezialbeschichtungen befasst, und darum bin ich auch besonders stolz auf diese Lokomotive.

LOKI: Eine spezielle Beschichtung hat auch das Krokodil bei der Rhätischen Bahn erhalten, und so ganz unschuldig ist Märklin daran nicht...

Treier: Das will ich jetzt so nicht bestätigen, dass wir daran nicht unschuldig sind. Die Rhätische Bahn hat ja entschieden, zum Jubiläum 100 Jahre Krokodil eine besondere Lackierung zu machen, und wir bringen in unserer LGB-High-End-Reihe dieses Chamäleon-Krokodil in Ilm auf den Markt.

LOKI: René Treier, vielen Dank für das Gespräch!

Treier: Danke auch!

Das ausführliche Neuheiten-
gespräch mit René Treier von
Märklin Schweiz kann als
Video auf der LOKI-Website
angeschaut werden.

<https://loki.ch/de/maerklin22>

